

TOMA POSESION DE SU CARGO EL NUEVO CAPITAN GENERAL DE MADRID

El teniente general Campano López fue recibido en la calle Mayor por el gobernador militar de la Plaza

El teniente general don Angel Campano López se ha posesionado, a primeras horas de ayer tarde, del mando de la Capitanía General de la I Región Militar, informa Pyresa.

El teniente general Campano fue recibido en las inmediaciones del palacio de Capitanía, en la calle Mayor, por el capitán general accidental y gobernador militar de Madrid, general Prieto Arozamena, a los acordes del Himno Nacional. Mientras, una pieza de artillería enclavada en las proximidades disparó las 17 salvas de ordenanza. El teniente general Campano pasó revista a una compañía del regimiento de Infantería Inmemorial número 1 con bandera, banda y música, que le rindió honores. A continuación saludó a las autoridades civiles y militares.

Entre las autoridades presentes se hallaban el presidente del Consejo de Estado, don Antonio María de Oriol y Urquijo los ex ministros señores López Bravo y Silva Muñoz; el anterior capitán general de Madrid y actual jefe del Estado Mayor Central, general Villaescusa; el director general de la Guardia Civil, general Iniesta Cano; el ex capitán general de la I Región Militar teniente general García Rebull; el secretario general de la Organización Sindical, señor Fernández Sordo; gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, alcalde de Madrid, presidente de la Diputación y representaciones de los Ejércitos de la Marina y del Aire.

A continuación, el teniente general Campano López, en compañía de las autoridades mencionadas, ascendió a un podio ante el que pasaron en formación las tropas que antes rindieron honores.

En el salón de honor de Capitanía General, tras la lectura de los decretos de nombramiento, el capitán general accidental y gobernador militar de Madrid, general Prieto Arozamena, señaló que en el plazo de un año le había correspondido entregar el mando de dos capitanías generales a don Angel Campano López.

A continuación reseñó su historial militar desde su incorporación como voluntario de la Cruzada y su posterior condición de alférez provisional. Su carrera militar —dijo— culminó con el mando de la Inspección General de la Policía Armada, como gobernador militar de Madrid y, finalmente, como capitán general de la VI Región Militar. Señaló entre su labor desempeñada en la vida civil los cargos de procurador y consejero nacional y de director general de Ganadería. Por último puso de relieve que el general Campano López accede al mando de la I Región Militar en condiciones para proseguir su mando de tropas hasta el año 1981.

Intervino a continuación el nuevo capitán general de la I Región Militar, agradeciendo la presencia de las autoridades y recordando su paso por la Capitanía General de la VI Región Militar.

«He vivido plenamente —manifestó— la vida de aquella región, tanto en el aspecto estrictamente militar como en aquellos otros que nos relacionan con las demás profesiones civiles, aquellos aspectos que, como los culturales, artísticos y deportivos, nos ponen en contacto con los habitantes de las provincias de la jurisdicción.»

Después de agradecer igualmente la presencia de las representaciones de las Her-

mandades de Alféreces y Sargentos Provisionales, reafirmó su plena lealtad al Jefe del Estado y al Príncipe Don Juan Carlos.

Luego añadió: «Voy, sencillamente, a tomar posesión de esta Capitanía, lo que quiere decir que mando militar, administración y justicia quedan a mi cargo en la jurisdicción correspondiente. Cometido elevado, amplio y difícil, lo sé; pero cuento para llevarlo a cabo con las cuatro cosas más importantes y necesarias: con mi confianza en Dios, con mi amor a la responsabilidad, con mi voluntad y con vosotros, mis compañeros de profesión, a los que me honro en mandar.»

Finalizado el acto, todas las autoridades y representaciones cumplieron y felicitaron al teniente general Campano López, nuevo capitán general de la I Región Militar.